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第１８５５回例会 会長挨拶 

会長 川口尚史 

行動制限がない年末年始を迎え、ここにきて県内もコロナ感

染が多くなっております。ガバナー補佐より連絡があり、今年度

はＩＭを縮小することなり、会長、幹事のみの出席となりました。ま

た、他の会合等も中止になってきております。 

これからはインフルエンザも流行する季節となります。ダブル

感染もあり得るとのことでしたので、各自手洗いうがいをし、体調

を整えてください。 

事務連絡  

＊ガバナー事務所より 

 ガバナー月信１月号 到着 

＊第２グループ ガバナー補佐事務所より 

 ＩＭ規模縮小につき、参加は会長幹事のみとする 

＊ロータリー米山記念奨学会より 

 ハイライトよねやま２７４号 到着 

＊会計より 

 地区資金下半期分 73,500円 送金 

 ロータリー米山記念奨学会 普通寄付 14,000円 送金 

 ロータリーの友誌 下半期分 13,200円 送金 

 

例会変更 

  ＊沼津北ロータリークラブ 

   １月２４日(火)→夜間例会 

  ＊富士宮ロータリークラブ 

   １月２６日(木)→休会 

  ＊沼津ロータリークラブ 

   １月２０日(金)→特別休会 ＜ＭＵ受付無し＞ 

  ＊富士宮西ロータリークラブ 

   ２月１０日(金)→祝日週休会 

   ２月１７日(金)→ＩＭに振り替え 

   ２月２４日(金)→祝日週休会 

 

週報到着 

富士山吉原ＲＣ・富士宮西ＲＣ 

 
スマイル報告 

 

スマイルはありませんでした。 

 
ゲスト・ビジター報告 

 

ゲスト・ビジターはありませんでした。 

会計 

会計 梅田欣一 

下期会費の納入期限は本日までです。まだ送金されていない

方は宜しくお願い致します。 
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会長挨拶 幹事報告 

委員会報告 



◆次回例会プログラム◆ 外部卓話（米山記念奨学生 マドマン・ソピダさん） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 梅田欣一会員 

従前から静岡県収用委員会の委員をやっておりますが、この

１月から、会長をやることになりました。会長になると、会議の前

日に収用委員会事務局の方と打合せをしてから翌日の会議に

臨むことになり、取られる時間が増えますが、がんばってこなす

しかありません。 

 また、令和６年４月から静岡県弁護士会の会長をやることにほ

ぼ決まりましたので、今年は、そのために、静岡県弁護士会の運

営について、ホームページを見ながらいろいろと勉強しなけれ

ばなりません。 

 大学生の息子のために車を購入しましたが、駐車場料金の高

い都心では維持できず、現在、その車も私の手元にあります。で

すので、現在、メルセデス、セレナ、ＣＸ－５の３台を所有してお

ります。３台も所持していると、バッテリーをあげないように、ロー

テーションを組んでまんべんなく乗らないとならないので、結構

気を遣います。ただ、メルセデスは普段の仕事で使用しておりま

す。セレナは、８人乗りで大勢で移動したり、多くの荷物を運ぶ

のにとても役に立ちます。ＣＸ－５は、遠出などで役に立ちます

が、ちょっと大きすぎるなとも思います。このような車の状況につ

いて、検討したいです。 

あと、健康について、昨年秋に受けた人間ドックで血圧が高

いと言われたので、そのための対策をしなければなりません。塩

分を控えるなど食事に配慮したり、運動したりと、いろいろ研究し

たいと思います。 

ということで、今年一年の抱負です。宜しくお願い致します。 

 齋藤悦生会員 

皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げ

ます。 

さて、今年の干支は兎です。兎は跳ねることから飛躍の年と言

われており、特に今年は６０年に一度の兎と水が重なり最も良い

年だと聞き覚えがあります。私たち沼津柿田川ロータリークラブ

のメインイベントには、清水町の柿田川湧水群の外来種除去と

周辺の清掃奉仕活動があり、まさに水に関連した行事です。 

もう一つの当クラブの課題には、会員増強が最優先であげら

れますので、今年はこの奉仕活動を有効活用し、会員の増強に

繋がる広報を行っていく所存です。皆様方のご支援ご協力のほ

どを切にお願い申し上げます。 

最後になりますが今年一年皆様のご多幸をお祈り申し上げま

す。 

 安本晋会員 

皆様、本年もよろしくお願い致します。 

昨年は弁護士会内で犯罪被害者支援委員会という委員会の

委員長職に就き、複数回の講演を行うようになり、大変苦労致し

ました。 

ロータリーでも人前で話す機会は多いのですが、専門職とし

て一般の方に専門知識をお話しすることは責任もあり、準備に

気を使います。 

今年も多く人前で話をする機会があると思いますが、少しでも

興味深い話ができるように努力したいと思います。 

 川口尚史会長 

今年度は節約を心がけていきたいと思います。電気代等のイ

ンフラの高騰、また原材料の高騰があり、仕事面でも節約できる

範囲では心がけ、私生活においても高校入学と小学校入学が

あるので、今後お金がかかる場面が多くなってきておりますので

色々な面で節約をしていきたいと思います。 

 

会員慶事 

 
  【本人誕生日】 

 川口尚史会員 

 

  【配偶者誕生日】 

ありません 

 

  【結婚記念日】 

ありません 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
今回迄の本年

度通算出席率 

７名 ７名 ３名 ４２．８６％ 7４．４４％ 

 

 

 

 

 

 

出席： 梅田・川口・安本 

 

欠席： 菊地・濱田・齋藤・岩邉 

 

ＭＵ：   

 

計３名 

 

計４名 

 

計０名 

新年抱負 


